

# 井吹北ふれあいだより

第2号 平成26年6月25日 井吹北ふれあいのまちづくり協議会

夏休み期間中のラジオ体操を子どもたちが規則正しい生活を過ごすための一助として、また子どもたちも楽しみにしていることでもあり例年通り実施致します。

昨年までは思い出広場において井吹台自治会連合会主催で開催をしておりましたが、本年は

井吹北ふれあいのまちづくり協議会が主催し井吹の丘小学校グラウンドを使用させていただき、ラジオ体操をすることになりました。

昨年度は約1,000名の子供たちの参加がありました。本年も同数の参加が見込まれます。生まれたばかりの協議会なのでお手伝いいただけるボランティア団体や人的資源も少な目的ため、無理を承知で北町の皆様方にお手伝いをお願いした次第です。

最近、朝から車両の通行量も多くなりました。子どもたちの安全の確保のためにも通学路となっている横断歩道だけではなく、学校への近道になりそうな交差点に自治会、管理組合の皆様のご厚意とご協力で立ち番をしていただく予定です。

いぶきの丘スポーツクラブならびに井吹の丘小学校施設開放運営委員会、保護者会、井吹北シニアクラブの皆様にも開門後のラジオ体操参加児童の整理や見守り、参加確認の捺印をしていただきます。

地域の皆様方もお時間が許せば、奮ってラジオ体操にご参加いただくようお願い致します。井吹台北町の自治会、管理組合、そして各種団体の皆様、ご協力に対し厚くお礼申しあげます。

1.体操実施日 7月28日（月）～8月1日（金）  
8月4日（月）～8月8日（金）  
8月18日（月）～8月22日（金）

2.時間 小学校校門は正門のみ午前7時45分に開けます。  
体操は8時～8時15分（第1体操・第2体操）  
校門の閉門は8時25分の予定です。

3.中止の場合 7時30分時点で雨天のとき、午前7時に警報が発令されたとき  
雨あがりでグラウンドが傷む恐れのあるとき。

4.ご注意 最初の1週間（7月28日～8月1日）のみ出席カードを配布します。  
その後は配布致しません。  
出席カードは幼児と小学生のみの配布とします。  
出席カードの捺印は8時で終了します。それまでにご集合ください。  
最終日（8月22日）ラジオ体操終了後、参加賞を配ります。  
22日が雨天の予報が出ているときは21日に配ります。

## 役員挨拶

副委員長 高島誠士

7年前に東京から神戸に帰ってきました。私も家内も東須磨、板宿で生まれ育った神戸っ子ですが、転勤で東京に25年間暮らしました。その間の阪神淡路大震災で下町の東須磨、板宿界隈は全く変わってしまいました。馴染みの匂いがなくなってしまった生まれ故郷に帰るよりも、新しくできた西区井吹台北町を終の棲家に選びました。井吹台北町は今の日本では珍しく子供たちが多い若い街です。

その子供たちが大人になった時に「故郷に帰りたい」と思えるような温かい街…  
そんなイメージを思い浮かべて活動をしていきたいと思っています

事業部長 村林ひとみ

子育て支援事業・高齢者福祉事業・ふれまちサークルを三本の柱として、地域の皆様のご支援、ご協力をお願いし、皆様の声を取り入れながら住民相互の交流促進を図ってまいります。  
皆様のふれ協事業へのご参加をお待ちしています。

防犯防災部長 入澤静夫

行政や先輩方、協議会のメンバーの指導や協力を仰ぎながら、地域の皆様が安全で安心して住むことが出来る住環境を維持強化することを目標として活動を行ないます。  
皆様方にも出来る限りのご協力をいただけますよう、お願い致します。

広報部長 林正樹

井吹北ふれあいのまちづくり協議会に初参加。そこで広報を担当することになりました。  
未熟ですが、地域の皆様にいろいろな広報を伝えられるように努めようと思います。  
皆様、広報へのご支援ご協力の程よろしくお願いします。

## 神戸市立井吹台中学校校長挨拶

西神南ニュータウンの街開きと同時期に誕生した本校も、開校から22年目を迎えました。街と共に歴史を刻んできた学校の姿は、街並みと同様に成熟した落ち着きのあるものになっています。現在、生徒は1,116名ですが、これからもうしばらくはその数が増えていく見込みです。今も神戸市一大きな中学校となっていますが、生徒全体の動きは整然としていて立派です。また、生徒が多いということは強みでもあり、実際、スポーツや文化的活動で優秀な成果を挙げています。これからもパワー溢れる、文武に優れた学校として歩んでいきたいと思います。

今後、学校ではボランティア活動に取り組み、街に貢献できる中学生を増やしたいと考えています。中学生の活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

<井吹台中学校 ホームページ <http://www2.kobe-c.ed.jp/ibk-ms/>> 校長 藤井 晴久

6月18日西区役所まちづくり課、神戸市建設局の職員と北町集会所を福祉センター仕様にする改修工事の打ち合わせをしました。

建物内部の詳細な設計が完成し、工程表の提示もありました。

9月の市議会での承認が必要ですが、ほぼ10月からは使用可能と思われます。

ふれまちサークルの詳細は次号でご紹介と参加申込みを受け付ける予定です。